

Donau-Taler geht gestärkt und verjüngt ins neue Jahr

Verein ist dem Ziel näher gekommen, den Vorstand fast ausschließlich mit Einzelhändlern zu besetzen

RIEDLINGEN (sz) - Bei der Hauptversammlung des Vereins Donau-Taler wurden neue Mitglieder in den Vorstand gewählt. Nach dem Kassenbericht durch Kassierer Hans Hofmaier und dem Bericht über die Kassenprüfung durch Anton Miehle, übernahm Kornelia Eisele die Funktion des Wahleiters.

Alexander Paul ist Kassierer

Neu in den Vorstand wurde als Kassierer Alexander Paul gewählt. Als Kassenprüfer wurden Dr. Hans-Peter Schreijäg und Michael Schenk gewählt, als Beisitzer wurde Verena Paul gewählt. Die Wahl erfolgte offen per Handzeichen. Alle wurden einstimmig gewählt.

Das Ziel, den Vorstand überwiegend mit Einzelhändlern und Gewer-



Hans Hofmaier begrüßte den neuen Kassierer Alexander Paul.

FOTO: PRIVAT

betreibenden zu besetzen, ist jetzt erfreulich näher gekommen.

Josef Hoffmann dankte dem scheidenden Kassenprüfer Anton Miehle für seine bisherige Tätigkeit und dem Kassierer Hans Hofmaier für die geleistete Arbeit mit einem Präsent. Besonders Hans Hofmaier würdigte Hoffmann für seine Pionierarbeit. In vielen Gesprächen habe er zahlreiche Gewerbetreibende als Annahmestellen für den Donau-Taler gewonnen. Auch hat er den Verein durch Büro- und Werbeartikel sehr unterstützt. Vorsitzender Hoffmann zollte allen Dank, die sich für den Donau-Taler engagieren und gratulierte den neu gewählten Personen zur Wahl. Er dankte für ihre Bereitschaft, ein Amt im Verein zu übernehmen.